
Информация 

о деятельности депутата Магаданской областной Думы  

Голубовского Петра Валентиновича 

в 2024 году 

 

Голубовский Петр Валентинович избран депутатом Магаданской 

областной Думы седьмого созыва по одномандатному округу № 1.  

Член комитета по социальной политике, комитета по экономическому 

развитию, бюджету и налогам, заместитель председателя Эколого-

туристического совета при Магаданской областной Думе. Член 

координационного совета по развитию туризма при Правительстве 

Магаданской области, Межведомственной рабочей группы по вопросам 

благоустройства города Магадана, Архитектурно-градостроительного совета 

региона, Общественного совета при министерстве природных ресурсов  

и экологии Магаданской области, Попечительского Совета при Северо-

Восточном государственном университете. Действительный член Магаданского 

отделения Русского Географического общества. Член регионального отделения 

политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ». 

В 2024 году депутат осуществлял свою деятельность в тесном 

взаимодействии с органами власти Магаданской области, общественными 

организациями и объединениями, средствами массовой информации. 

В отчетном периоде депутату поступили 50 обращений граждан, 

руководителей организаций различных форм собственности. Из них на личный 

прием обратились 24 избирателя. 

Безотлагательно рассмотрены 32 обращения, связанные с вопросами 

здравоохранения, жилищно-коммунального хозяйства и оказания материальной 

помощи. 

Положительно решены вопросы в 26 случаях – это 52% от общего числа 

поступивших обращений.  

Так, на личный прием к депутату обратился гражданин Ф. с жалобой  

на Психоневрологический диспансер, а именно на задержку выдачи 

документов, необходимых для переосвидетельствования и выдачи справки  

об инвалидности. После выяснения депутатом всех обстоятельств документы 

на следующий день были переданы в учреждение судебно-медицинской 

экспертизы. 

Отказано в удовлетворении всего шести заявлений. Преимущественно все 

отказы связаны с просьбами заявителей оказать материальную помощь. 

Содержание таких обращений из года в год не меняется – это погашение 

коммунальных долгов физических лиц, приобретение праздничных подарков, 

взносы в благотворительные фонды, проведение конференций, вечеров  

и другое. Такая помощь оказывается при наличии финансовых средств.  

В приоритете – граждане, оказавшиеся в трудной жизненной ситуации, 

нуждающиеся в приобретении лекарств, продуктов питания.  
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При необходимости заявителям даются разъяснения законодательства, 

механизма реализации их прав, возможности обращения в соответствующие 

органы. В 2024 году такие разъяснения даны 17 избирателям. 

Анализ обращений за прошлые периоды показал, что имеется тенденция 

к снижению количества жалоб в сфере ЖКХ. Так, соотношение таких 

заявлений в 2022 году к общему числу поступивших составляло 14,5%,  

в 2023 году – 11,5%, а в 2024 году – 10%. 

Вместе с тем, в 2024 году избирателей волновало качество проведения 

капитального ремонта домов в исторической части города Магадана.  

Так, в своих обращениях жители города, выражая положительное отношение  

к ремонту фасадов, кровли домов, отмечали отсутствие водостоков, что  

в дальнейшем негативно повлияет на сохранность капитального ремонта, 

приведет к износу домов, повторному ремонту. В этой связи перед 

министерством строительства, жилищно-коммунального хозяйства  

и энергетики Магаданской области (далее – министерство) ставился вопрос  

о возможности установки водостоков в домах, где таковые отсутствуют.  

В целях комплексного выполнения капитального ремонта многоквартирных 

домов министерством рассматривается вопрос в части синхронизации видов 

работ по ремонту фасадов и крыш. Кроме того, в Государственную жилищную 

инспекцию Магаданской области министерством направлено обращение  

на предмет возможности проведения работ по устройству водостока силами 

управляющих компаний в рамках текущего ремонта.  

Вопросы социальной сферы составили 10%. Это проблемы 

здравоохранения, например, предоставление инвалиду бесплатных социальных 

услуг, вопросы пенсионного характера, зачисления в кадровый резерв 

предприятий и организаций.  

В 2024 году были обращения от жителей Магадана, экологического 

актива региона, туристических фирм, Магаданского отделения Русского 

географического общества о нарушениях природоохранного законодательства  

в части промышленного освоения микрорайона Старая Веселая. 

Так, в 2023 году министерством природных ресурсов Магаданской 

области предприятию «Дальруднедра» была выдана лицензия для разработки 

горной породы в указанном районе. Для добычи инертного материала 

выделены два больших участка, что предполагает привлечение тяжелой 

землеройной техники, большегрузных самосвалов, проведение взрывных работ.  

Фактически агрессивному антропогенному воздействию подвергнется 

уникальное географо-экологическое место, расположенное в черте города. 

Полуостров Старицкого относится к рекреационной зоне Магадана. Через него 

проходят популярные туристические маршруты: «Бухта Светлая», 

«Батарейная», «Орлиная». Ниже находятся дачные поселки Кедровый Ключ-1, 

Кедровый Ключ-2, непосредственно прилегающие к охотоморскому 

побережью. В бухте располагается лежбище нерп и проходит нерест лососевых 

рыб, где запрещен их вылов даже в любительских целях. Кроме того, данный 

район традиционно используется местными жителями для сбора ягод, грибов  

и дикоросов.  
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В результате освоения новых участков недр будет оказано невосполнимое 

негативное воздействие на окружающую среду полуострова и прилегающих 

городских территорий. 

Учитывая высокую социальную значимость обозначенной проблемы, 

Губернатору Магаданской области направлен депутатский запрос  

о возможности пересмотра решения министерства об освоение месторождения 

«Веселое». В ответе Губернатора была изложена информация о проведении 

ряда мероприятий, направленных на сохранение уникального географо-

экологического значения полуострова Старицкого и микрорайона Старая 

Веселая. 

Также депутатом была инициирована проверка по факту нарушения 

природоохранного законодательства при осуществлении недропользования 

(горно-промывочных работ), где допущено загрязнение водных объектов  

(р. Малый Мандычан). Данные обстоятельства явились основанием  

для внесения природоохранным прокурором представления об устранении 

нарушений закона руководителями предприятий ООО «Марс» и ООО «Луч»,  

а также возбуждения в отношении виновных лиц производств  

об административных правонарушениях. По результатам принятых мер 

нарушения устранены, работники привлечены к дисциплинарной  

и административной ответственности с назначением наказания в виде штрафа. 

Депутат Голубовский П.В. является директором по развитию одной  

из самых крупных в регионе рыбодобывающих организаций –  

ООО «Тихрыбком». Часть проблем избирателей, связанных  

с материальными затратами, решена силами депутата. 

По-прежнему Петр Валентинович принимает участие в различных 

социальных и благотворительных проектах: 

поддержка талантливой молодежи – поощрение специальными именными 

стипендиями студентов СВГУ и политехникума; 

участие в реализации регионального этапа Всероссийской акции «Неделя 

без турникетов». Целью акции является система ранней профориентации 

молодежи. В формате данного мероприятия студенты СВГУ  

и политехникума узнали об особенностях труда в рыбодобывающей отрасли  

и производственной деятельности по производству рыбьего жира в регионе, 

встретились с руководителями, ветеранами, ведущими специалистами 

предприятий ООО «Тихрыбком» и ООО «Омега-Си»;  

участие во Всероссийской акции «Собери ребенка в школу». Цель  

акции – оказание помощи детям из многодетных, малообеспеченных семей, 

детям-инвалидам, детям участников специальной военной операции  

в подготовке к началу учебного года; 

приобретение новогодних подарков для детей-инвалидов, обучающихся  

в школах № 4, № 7, а также для детей участников специальной военной 

операции; 

обеспечение функционирования Центра семейного отдыха и занятий 

зимними видами спорта «Снегорка». 



4 

Широкую популярность и востребованность среди горожан получило 

развитие керлинга. В сентябре 2024 года получено свидетельство о регистрации 

общественной спортивной организации «Федерация керлинга в Магаданской 

области» в региональном Управлении Министерства юстиции, состоялись 

первые тренировки детских и взрослых команд.  

Депутат продолжает традиции по оказанию помощи  

МБУДО «Магаданский военный спортивно-технический центр «Подвиг»  

в поддержании материальной базы клуба, в проведении открытых городских 

турниров по военно-прикладным видам спорта для допризывной и призывной 

молодежи (в том числе проведение лично-командных соревнований), 

приобретении наград и призов победителям и участникам, подготовке юношей 

к воинской службе, организации досуга подростков. 

Регулярно предоставляется финансовая и гуманитарная 

продовольственная помощь в виде морепродуктов ветеранам Великой 

Отечественной войны, пенсионерам, инвалидам, участникам специальной 

военной операции. 

Не оставлены без внимания медицинские и образовательные учреждения 

региона.  

Так, МОГБУЗ «Городская поликлиника» неоднократно оказывалась 

финансовая помощь для покупки автозапчастей, приобретения медицинского 

оборудования.  

Участникам III Межрегионального интеллектуального турнира на кубок 

мэра г. Иркутска оказана спонсорская помощь для приобретения авиабилетов  

и оплаты проживания. 

Школе № 2 оказана финансовая помощь для изготовления и установки 

сантехнических кабинок в местах общего пользования школы в рамках 

подготовки к учебному году. 

Депутатом также решаются вопросы, не входящие в разряд бытовых  

и социальных проблем. Так, на заседании Эколого-туристического совета  

при Магаданской областной Думе были рассмотрены вопросы реализации 

стратегии развития туризма в регионе, экологического туризма на особо 

охраняемых природных территориях Магаданской области в Государственном 

природном заповеднике «Магаданский» и национальном парке «Черский» 

имени А.В. Андреева, благоустройства ключевых туристских локаций, 

деятельности агентства по туризму, проведения Всероссийской акции по сбору 

макулатуры в поддержку национального проекта «Экология», реализации 

мероприятий государственной программы региона «Природные ресурсы  

и экология Магаданской области», проблемы организации сбора опасных 

отходов у населения и другие.   

Петр Валентинович принял участие в заседании Областного 

координационного совета по развитию туризма в Магаданской области  

с представителями гостиничных и туристских организаций, где обсуждались 

вопросы, связанные с развитием туризма и гостеприимства в регионе, 

возможностью уменьшения стоимости логистики внутренних авиаперевозок  

на туристические объекты. 
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В шести школах Магадана Голубовским П.В. проведены встречи  

в формате диалога со старшеклассниками, где обсуждались вопросы 

перспективы развития Магадана, финансовой грамотности, глобальных  

и региональных тем.  

Работа депутата в избирательном округе строится на принципах 

оперативности, справедливости, гласности и направлена на содействие 

экономическому и социальному развитию региона. 


